



大浦Lovers

長崎市立大浦小学校
校長 中尾 善蔵



歓迎集会・歓迎遠足

1年生が入学してきて約2週間が経ちました。次第に学校に慣れてきたころだと思えます。たくさんお世話をしてくれる6年生のおかげで、1年生も楽しく毎日登校することができています。

4月25日(金)、待ちに待った歓迎集会・歓迎遠足を行いました。

体育館での歓迎集会では、「お誕生月なかま」という軽快な音楽に合わせ、真ん中に集まるというレクを行い、全員が笑顔で行うことができました。

その後、「出雲近隣公園」までは、1年生と6年生がペアで手をつないで歩きました。道中、いろいろな会話をして楽しそうな様子が伝わってきました。

一昨年、昨年と雨により、途中から引き返してからの「校内遠足」に変更となりましたが、今年は天候にも恵まれ、楽しくて思い出に残る一日となったようです。



連休スタート！

さて、いよいよ子どもたちが心待ちにしているゴールデンウィークがスタートしました。ご家族皆様で過ごされる楽しい計画を立てていらっしゃるかと存じます。

しかしながら、長期の休みは、子どもたちにとって行動範囲が広がり、普段とは異なる環境に身を置く機会が増える時期でもあります。

予期せぬ事故や事件に巻き込まれることのないよう、ご家庭におかれましても、次のことについて児童へ確実にご指導いただきますようお願い申し上げます。

1 安全な過ごし方について

- 交通ルールを守ること
- 海や川、池など、危険な場所での水遊びについて
- 不審者対策について
・「いかのおすし」を改めて確認ください。

2 健康的な生活について

- 連休中も、起床・就寝時間をなるべく一定に保ち、生活リズムを崩さないようにすること。

3 連休の過ごし方について

- 計画的な時間の使い方について
- 家庭学習の習慣について
- お手伝いの推奨について

【休日中の連絡先：下のアドレスまでメールください。】

WEBでは非公開



職員による「大浦さるく」を実施！

本校の学校評議員であり、日本初のまち歩き博覧会「長崎さるく博」の市民プロデューサーを務めた●●●●さんプレゼンツの職員向け「大浦さるく」を実施しました。

長崎居留地歴史まちづくり協議会会長、長崎居留地まつり実行委員会委員長、長崎居留地男性合唱団団長、長崎居留地ドレミファンタジー代表、長崎コンプラドール理事長等々、様々な要職に就かれて八面六臂のご活躍をされている、ミスター大浦、大浦の重鎮です。

お休みの日でもあり、都合がつく職員だけとなりましたが、たくさんの職員が参加し、地域学習の教材研究となりました。溢れ出る知性で、よどみなく、すらすらと話す姿は圧巻でした。